

Le B.R. (« Ch' Brrr... »), bulletin régional pour un réchauffement des luttes sociales !



Éditorial

Le capitalisme est malade ? Qu'il crève!

Depuis des années, on nous parle de restrictions budgétaires et de critères de Maastricht pour privatiser tout ce qui peut l'être et réduire le nombre d'hôpitaux ou d'enseignants. Et voilà que subitement, tous les gouvernants d'Europe et d'ailleurs trouvent des centaines de milliards à donner aux banquiers et aux entreprises!

La politique du gouvernement face à la crise financière est comme d'habitude une politique de classe aux services des riches, une politique consistant à socialiser les pertes et privatiser les profits.

Tel est le vrai rôle de l'État qui n'est jamais neutre comme on essaie de nous le faire croire mais qui, au contraire, est le plus fidèle et le plus dévoué serviteur du Capital, un Capital qu'il protège avec nos impôts... comme avec ses matraques!

La crise financière montre l'accapa-

[suite page 2]